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全国人大代表王梦恕：

40多块钱的盒饭丢高铁的人

3月5日上午，全国人大代表、中国中

铁副总工、中国工程院院士王梦恕在接受

记者采访时表示，现在高铁上的盒饭40多

块钱一份是因为包给其他企业了，要加强

管理，“这样不好，丢高铁的人。”盒饭应该

不超过40元一份，现在正在研究办法，让

大家吃上更便宜的盒饭。 ▋据《华商报》

全国人大代表蔡学恩：

现在是解决仿真枪入刑好契机

“我们亟须在这一问题上立法，确立

一个合适的标准，要有紧迫性。”近日，全

国人大代表蔡学恩接受记者专访时表示，

今年两会他会就仿真枪管理提出加快立

法的建议。去年两会，他就曾建议规范和

提高仿真枪入刑标准，将仿真枪案件作为

治安案件处理。 ▋据《北京青年报》

全国政协委员曹德旺：

实体经济要靠制造业去推动

在政协经济界别分组审议政协常委

会工作报告时，全国政协委员、福耀玻璃

创始人曹德旺发言：“经济转型升级，需要

长期积淀的市场经验和专业团队。实体

经济的发展，不是靠房地产商去做，而是

主要需要靠我们制造业去推动。今年，希

望国家加大国企改革力度，带动我们民营

企业一同努力。” ▋据央视

全国政协委员周学东：

8万一枚种口牙等于买辆宝马

“目前医院最贵的牙植体 8 万元一

枚，种一口牙相当于一辆宝马车，这是什

么概念？我们现在医疗耗材的费用比较

高，所以要呼吁加速推进医疗器械的产业

化。”3 月 4 日上午，在全国政协十二届五

次会议医卫 45 组小组讨论会上，华西口

腔医学院主任医师周学东发言时说。

▋据《现代快报》

星报全媒体记者在大会开幕前采访

“部长通道”内
他们都说了些啥？

昨日上午，十二届全国人大五次会议开幕。当日的首都北
京，空气质量为优，PM2.5指数仅20多，天空湛蓝。随着我国生
态治理初显成效，在一些重点城市，好天气已是越来越多。

▋特派记者 祝亮 刘海泉 于彩丽 汪婷婷 文/图
“部长通道”是人民大会堂北门一段铺着地

毯的通道，每当两会召开，许多来自全国的人大
代表和政协委员都通过这条通道进入大会堂，其
中也包括国家各部委的负责人。这里是部长们
发布每年重要信息的特殊平台。

交通运输部部长李小鹏回应拥堵费
和“摇号”等话题，他说，治理交通拥堵需
要标本兼治。拥堵费问题还需研究、论证
和征求意见。治理交通拥堵要加快基础

设施建设，坚持公交优先，绿色文明出行。
李小鹏还表示，共享单车是模式创新将

积极支持，加强共享单车的管理需要从政
府、企业、使用者三个方面发力。 ▋据央视

交通部部长李小鹏：坚持公交优先，绿色文明出行

“国家发展新能源汽车产业的决心
是坚定不移的，对于骗补行为是零容忍
的。”5 日，工信部部长苗圩在回答记者提
问时作了上述表述。

苗圩说，下一步将配合财政部等部门，
落实新的补贴政策，完善补贴资金申报程
序，明确各级责任要求，加强事中事后监
管。同时研究建立长效机制。▋据新华社

工信部部长苗圩:对新能源汽车骗补行为“零容忍”

国家工商总局局长张茅在回答记者
提问时表示，网购不是“法外之地”，要加
大消费者权益保护，规范市场秩序。

张茅说，近年来，网购发展迅猛，但也

出现了包括虚假宣传等在内的一些问题，
急需加大网购方面消费者权益保护。要
加强企业自律、个人管理、商业自律等，强
化网络购物秩序。 ▋据新华社

工商总局局长张茅：网购不是“法外之地”

监察部部长杨晓渡在“部长通道”上
说，反腐力度有所减弱？我觉得是无稽之
谈，这次两会之前一下子查了4位，大家都
看到了，反腐败的决心坚定不移！他表示，

尽管十八大以来从严治党反腐败取得很大
成绩，但是和人民期望、中央要求还有很大
差距，将保持反腐败高压态势，决不让腐败
分子逃脱天罗地网。 ▋据《北京青年报》

监察部部长：反腐力度有所减弱？无稽之谈！

农业部部长韩长赋介绍，中国奶业正
在大踏步地前进，相信有一天，外国人来
中国旅游也会“买中国牛奶”。

韩长赋说，从实现够吃到吃饱吃好吃

安全，提高农产品质量，增加绿色生态农
产品供应，安全稳定向好，针对问题不松
懈，抓生产环节，抓监管，如对农药残留超
标加强监管等。 ▋据央视

农业部部长韩长赋：希望将来外国人也来买中国奶粉

蓝

服务两会的礼仪小姐

天安门广场上的天空特别蓝

正在牵着警犬巡逻的警察


